



## 4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

### 463. Preguntas para respuesta escrita

**PE/001038-03** *Contestación de la Junta de Castilla y León a la pregunta para respuesta escrita formulada por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a número de localidades en la provincia de Valladolid que han sido beneficiadas por el Convenio de Sequía 2010-2011, publicada en el Boletín Oficial de estas Cortes, n.º 47, de 16 de diciembre de 2011.*

#### PRESIDENCIA

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento de las Cortes de Castilla y León, se ordena la publicación de la Contestación de la Junta de Castilla y León a la pregunta para respuesta escrita formulada por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D. Jorge Félix Alonso Díez, PE/001038, relativa a número de localidades en la provincia de Valladolid que han sido beneficiadas por el Convenio de Sequía 2010-2011, publicada en el Boletín Oficial de estas Cortes, n.º 47, de 16 de diciembre de 2011.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 10 de febrero de 2012.

LA PRESIDENTA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,  
Fdo.: María Josefa García Cirac

---

Contestación a la Pregunta Escrita número 0801038, formulada por D. José Ignacio Martín Benito y D. Jorge F. Alonso Díez, Procuradores pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista de las Cortes de Castilla y León, relativa a las localidades beneficiadas por el Convenio de Sequía 2010-2011 en la provincia de Valladolid.

El Convenio de Sequía 2010-2011 firmado con la Diputación Provincial de Valladolid, en el que la aportación de la Administración Regional ascendió a 199.533 euros, asumiendo el 50 % del importe de las actuaciones incluidas, ha permitido que, de acuerdo con los datos proporcionados por la Institución Provincial, en cuanto destinataria directa de la ayuda aportada por la Administración Regional, se vieran beneficiadas aquellas localidades en las que ha sido necesario realizar alguna actuación relacionada con el suministro de agua por problemas de aptitud para el consumo humano además de las siguientes localidades en las que se han realizado las obras que se indican:



<b>Municipio</b>	<b>Localidad</b>	<b>Concepto</b>
Benafarces	Benafarces	Instalación eléctrica para bombas
Castromonte	Castromonte	Tubería de aducción
La Cisterniga	La Cisterniga	Bomba
Fresno el Viejo	Fresno el Viejo	Motor depósito
Pozal de Gallinas	Pozal de Gallinas	Depósito
Santa Eufemia del Arroyo	Santa Eufemia del Arroyo	Bomba
Urones de Castroponce	Urones de Castroponce	Bomba
Velascalvaro	Velascalvaro	Grupo presión
Castromonte	La Santa Espina	Motor equipo presión
Adalia	Adalia	Instalación desnitrificadores
Casasola	Casasola	
Corrales	Corrales	
Fuente el Sol	Fuente el Sol	
Pedrosa del Rey	Pedrosa del Rey	
Rubí de Bracamonte	Rubí de Bracamonte	
Salvador de Zapardiel	Salvador de Zapardiel	
San Llorente del Valle	San Llorente del Valle	
Torrecilla de la Abadesa	Torrecilla de la Abadesa	
Torrecilla de la Orden	Torrecilla de la Orden	
Valdearcos de la Vega	Valdearcos de la Vega	
Wamba	Wamba	
Castromonte	La Santa Espina	Bomba elevación
Corrales de Duero	Corrales de Duero	Impermeabilización depósito
Fontihoyuelo	Fontihoyuelo	Bomba
Melgar de Abajo	Melgar de Abajo	Bomba
Muriel de Zapardiel	Muriel de Zapardiel	Bomba
San Llorente del Valle	San Llorente del Valle	Impermeabilización depósito
San Martín de Valvení	San Martín de Valvení	Captación desde ETAP de la mancomunidad de Arroyo-Pontón hasta San Martín de Valvení

Valladolid, 2 de febrero de 2012.

EL CONSEJERO DE FOMENTO  
Y MEDIO AMBIENTE

Fdo.: Antonio Silván Rodríguez